

Los amantes de la naturaleza disfrutan revisitando lugares de belleza bien conocida y encontrando un nuevo punto de vista...De la misma forma, a los matemáticos les gusta revisar viejos temas y examinarlos desde nuevos puntos de vista. Cuando cambia nuestra perspectiva de las matemáticas es frecuente que podamos reinterpretar viejos conceptos de formas nuevas e intuitivas. No se trata sólo de una cuestión de turismo matemático, de observar con la boca abierta lo inefable desde un ángulo diferente. Ofrece nuevas y potentes maneras de manejar viejos y nuevos problemas.